

# Erfolge der Nachwuchstänzer

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz von der Residenz Münster konnten am Wochenende in der Hauptgruppe A-Standard gleich zwei schöne Erfolge für sich verbuchen: Mit einem zweiten und einem ersten Platz kehrten sie von zwei Turnieren nach Hause zurück.

Zunächst belegten sie beim Westmünsterland Dance Contest in Borken ganz klar einen zweiten Platz von acht Paaren. Nur die Deutschland-Cup-Sieger aus Braunschweig lag vor ihnen.

Am zweiten Tag gelang ihnen sogar der Sprung aufs oberste Siegertreppchen – sie haben den Westmünsterland Dance Contest gewonnen. Insgesamt gingen sechs Paare an den Start. Die Beiden erhielten in allen Tänzen ausschließlich erste Plätze. Nun fehlen nur noch 43 Punkte zum Aufstieg in die Sonderklasse – die nötigen Platzierungen haben sich Lars und Jocheved schon längst ertanzt.

Nach längerer Pause haben Philipp Bahlo und Ute Graffenberger ebenfalls in Borken ein Turnier der Hauptgruppe D Standard bestritten. In einem Starterfeld von 9 Paaren erreichten sie ganz klar die Endrunde, beendeten das Turnier auf dem 5. Platz und erhielten damit auch gleichzeitig eine Platzierung.

21.10.08

Elisabeth Striegan-Böhm